320 km



16 Tage

Jeder...



...Schritt...



Liebes Tagebuch,
heute sind wir vom NFH
Breitnau zum Berghotel
Jägermatt gewandert.
Es waren ursprünglich 26,1
km geplant. Allerdings
wurde eine alternative
Route gefunden, die nicht
am Titisee vorbei führte.
Dadurch sparten wir uns
4km.



Jeder...



...Schritt...



Liebes Tagebuch du errätst nie, wer heute mit gelaufen ist – Herr Maier, der 2002 die Trekkingklasse ins leben gerufen hat. Ihn hat es sehr gefreut, dass wir uns auf den langen Weg gemacht haben und dass es jedes Jahr eine Trekkingklasse gibt.



Jeder...



...Schritt...



Unsere Etappe startete um 9:50 Uhr mit Herrn Maier .Auf dem Weg zur Skisprungschanze in Hinterzarten sind wir durch ein Moor und auf breiten Schotterwegen gewandert.

Bei der Skisprungschanze haben wir 9 Mitglieder des Schwarzwaldvereins Donaueschingen getroffen. Diese sind von der Skisprungschanze bis zum Feldberg mitgewandert. Es hat Spaß gemacht, mit ihnen über die Tour zu reden. Der Schwarzwaldverein hat uns vor der Trekkingtour viele Möglichkeiten zum Wandern angeboten.







Jeder...



...Schritt...





Mitten auf der Strecke zwischen der Skischanze und dem Feldberg haben wir eine Getränkestelle gefunden! Gott sei Dank haben wir diese Stelle gefunden, weil es so heiß und sonnig war und wir unsere Flaschen wieder auffüllen konnten...

Jeder...



...Schritt...



Nach einem anstrengenden Aufstieg haben wir eine Pause am Reimatihof eingelegt. Dort wurde uns ein Eis spendiert und wir durften uns Pommes und Apfelstrudel kaufen – endlich eine kühle und leckere Erfrischung!



Jeder...



...Schritt...



Frisch gestärkt ging es weiter Richtung Feldsee. Dort haben wir viele Fotos mit dem Schwarzwaldverein geschossen und die Aussicht genossen. Der Feldsee ist übrigens ein See, der durch einen Gletscher entstanden ist.



Jeder...



...Schritt...







Nach dieser wunderschönen Aussicht ging es anstrengend weiter! Auf einem steinigen, engen und wurzeligen Pfad ging es an den Fuß des Feldbergs. Oben angekommen haben wir alle einen Tunnel gebildet, um die Wanderer anzufeuern, die später angekommen sind. Wir verabschiedeten den Schwarzwaldverein und liefen Richtung Berghotel Jägermatt.

Jeder...



...Schritt...





Am Jägermatt angekommen, haben wir alle zusammen Spiele gespielt! Es ist immer sehr lustig und macht Spaß!
Tschüss liebes Tagebuch, wir sehen uns morgen wieder.

Jeder...



...Schritt...





Das war euer Führungsteam: Emma, Sophia, Xenia und Fynn

Jeder...



...Schritt...

